

La randonnée de la vie se prépare



SENSIBILISER. Trois parcours ouverts aux débutants comme aux marcheurs confirmés seront proposés par les donneurs de sang bénévoles.

Dans le cadre de la journée mondiale du don du sang du 14 juin, l'Association des donneurs de sang bénévoles Domérat (AS-DBD) s'est réunie afin de préparer leur participation locale. La randonnée de la vie, destinée à sensibiliser tout un chacun au don du sang, aura lieu dimanche 17 juin, au départ de la

place Bacchus. Trois parcours seront proposés, 3, 12 et 15 kilomètres, avec ravitaillements et collations.

Cette randonnée est ouverte à tous et les bénévoles de l'association seront heureux d'accueillir les marcheurs novices comme les plus agueris. ■